

# Skitag

2024-02-24 08:00 von Bernhard Wagner

Am Samstag dem 24.2.2024 fuhren wir gemeinsam mit der FF Rinnegg zum Ski fahren auf die Tauplitz. Bezüglich dem Wetter hatten wir großes Glück. In der Nacht hatte es geschneit und den ganzen Tag über strahlte die Sonne von einem blauen Himmel.

Der gesellige Skitag bot nicht nur eine tolle Gelegenheit, um seine Fitness an der frischen Luft zu verbessern, sondern auch die Kameradschaft unter den beiden Feuerwehren zu pflegen. Es gab viel Spaß auf- und abseits der Piste und so wird uns der Skitag in guter Erinnerung bleiben.



